



Schachfreunde Wehringen, unser Ferien-Programm 2016

Am 7. September 2016, findet in Großaitingen ab 14.00 Uhr – 16.00 Uhr, sowie am 8. September, in Wehringen zur gleichen Zeit, ein Schnupperkurs für Schach-Anfänger statt. <http://schachfreunde-wehringen.jimdo.com/ferienprogramm-2013-2014-2015-2016/> Die Erfahrungen der letzten Jahre haben mir aufgezeigt, dass die Buben und Mädchen bereits etwa 9 Jahre alt sein sollten. Sie sollten auch möglichst daran interessiert sein, später bei unserem Jugend-Training in Wehringen, die Grundbegriffe die ich in diesem Schnellkurs innerhalb von nur 2 Stunden beim Ferien-Programm vermitteln kann, weiter auszubauen. Für Anfänger macht es nur Sinn, wenn erst einmal die Laufwege der einzelnen Figuren bekannt sind und sitzen. Erst dann kann man an das eigentliche Schachspielen, wie sich dies Manche so einfach vorstellen, herangehen. Dieses Programm das ich anbiete, muss sich zwangsläufig nach den schwächsten Schülern richten. Ohne Fleiß kein Preis, so heißt es auch beim Schach! Ein Meister ist noch nie vom Himmel gefallen, erst kommt die Lehrzeit!



Das 1. Ferien-Programm fand im Jahr 2013, in Wehringen statt, woraus sich unsere Schach-Jugend entwickelt hat. Ab dem Jahr 2014 – 2015 – 2016 biete ich dieses Ferien-Programm mit freundlicher Unterstützung der beiden Bgm. nun an beiden Orten an.



Anmeldungen richten Sie bitte an den 1. Vorstand der Schachfreunde Wehringen, Franz Wildegger 86517 Wehringen, Tel 08234-3854 per E-Mail f.wildegger@maxi-dsl.de